



ACCUEIL [+ ACTUALITÉS](#) [+ DÉPARTEMENTS](#) [+ PETITES ANNONCES](#) [+ ANNONCES LÉGALES](#) [+ COMMUNAUTÉ](#) [+ SERVICES](#) LIENS

Rechercher

**Vous êtes ici :** [Accueil](#) > [Liste des actualités](#) > Article : Champagne / Jeeper vendue à Pressoirs de...

DAMERY

## Champagne / Jeeper vendue à Pressoirs de France

Réagir

Envoyer

Imprimer

« Il nous fallait une vraie marque possédant une histoire », dit Nicolas Dubois, PDG des Pressoirs de France à Faverolles et Coëmy. C'est fait. Avec le rachat à la famille de Christian Goutorbe de Damery de la marque Jeeper et de son stock (200 000 bouteilles).

La famille Goutorbe est implantée à Damery depuis 5 générations. Ils se sont transmis les secrets des méthodes champenoises et un respect immuable au talent et à la persévérance des aïeux qui ont tracé les voies de l'excellence.

En 1944, Armand Goutorbe, le père de Christian Goutorbe, revint handicapé de la Seconde Guerre mondiale. Pour pouvoir se déplacer dans les vignes, l'État lui permit d'acheter une Jeep, un véhicule qui se révéla au fil des temps un élément primordial dans le développement de la maison. Souhaitant se différencier des nombreux « Goutorbe » également viticulteurs, Armand Goutorbe rendit hommage à sa Jeep en créant la marque Jeeper.

En rachetant cette marque, Nicolas Dubois et sa femme Myriam continuent de tracer leur route dans le monde viticole champenois.

Myriam et Nicolas Dubois se sont lancés dans le négoce en 1999. L'idée n'était pas mauvaise puisque le jeune couple est désormais à la tête d'une

entreprise qui réalise 20 millions d'euros de chiffre d'affaires. « Ici nous sommes indépendants. Et je préfère un petit chez nous qu'un plus grand chez les autres. Chez nous, il n'y a que deux actionnaires, moi et mon épouse », explique Nicolas Dubois. Avec l'acquisition de la maison Jeeper,

Nicolas Dubois est également à la tête de 40 hectares de contrats d'approvisionnement. « Ceux qui étaient liés à la marque ainsi que les 17 hectares appartenant à la famille Goutorbe situés autour de Dormans, de Béthon et du Perthois. »

Désormais Nicolas Dubois est à la tête de 200 hectares de contrats d'approvisionnement. Pour Christian Goutorbe, il s'agit de faire face à une succession un peu compliquée tout en restant sur le domaine viticole familial en tant que consultant. Pour Nicolas Dubois, c'est un pas en avant dans l'élaboration et la valeur ajoutée. « Cela fait longtemps que cela me trottait dans la tête. Pour la marque Jeeper, nous sommes dans des bouteilles qui sont bien vendues dans des réseaux traditionnels. » S.C.-P.



**Agrandir la photo**

Christian Goutorbe et Myriam et Nicolas Dubois, les nouveaux propriétaires de la marque Jeeper.

cahierco  
viticulture

Haut de page

Auteur : S.C.-P.

Article paru le : **17 novembre 2009**

Envoyer cet article à un(e) ami(e)

Imprimer cet article

[> Articles sur le même thème](#)

[> Articles sur la même localité](#)

### Les commentaires (0 commentaires)

[» Tous les commentaires](#)

### Réagir à cet article

Login (Email) :

Mot de passe :

[Mot de passe oublié?](#)

Votre commentaire :

Veillez vous connecter pour pouvoir poster un commentaire !

[Mentions légales](#)

[Qui sommes-nous ?](#)

[Contactez-nous](#)

Rechercher

**Actualités**  
France/Monde  
Economie  
Champagne

**Votre département**  
Marne  
Ardennes  
Aisne

**Communautés**  
Forums  
Publiez vos photos  
Visitez la galerie photos

**Services**  
Agenda  
Guide touristique  
Météo

**Petites Annonces**  
Immobilier  
Automobile  
Emploi

**Groupe Hersant Média**  
L'est-éclair  
Libération Champagne  
L'Aisne Nouvelle